

GIVE HIM 15 – 25 mars 2024

Introduction

Je n'ai pas besoin de vous dire à quel point j'aime et je respecte l'invité d'aujourd'hui. Sa passion, son intégrité, sa sagesse et sa révélation sont inégalées. Personne ne vit les messages qu'il prêche plus que mon frère, Tim Sheets. Un homme selon le cœur de Dieu, sa poursuite du Seigneur lui a donné un manteau très lourd. Vous serez inspirés, encouragés et enrichis par la parole de Tim aujourd'hui. Merci, Tim, de vous la partager avec nous.

La salle de guérison de l'Alliance

Récemment, le Saint-Esprit m'a donné plusieurs paroles, visions et rêves qui nous aideront à discerner notre époque. Nous entrons dans une ère surnaturelle, de transformation et de réforme où la gloire et la puissance du Seigneur sont amplifiées à des niveaux beaucoup plus élevés. Les rêves prophétiques, les visions, les prophéties et les versets que nous avons décrétés s'accélèrent maintenant.

Le Saint-Esprit a constamment insisté sur le fait que les guérisons et les miracles notables feront partie de cette ère. Ils sont plus nombreux qu'à n'importe quel autre moment de l'histoire de l'Église.

Cela a occupé mon esprit parce que le ministère de la guérison divine fait partie de mon héritage personnel. Mes racines remontent à ce que l'on appelle le "Mouvement de la Voix de la Guérison", une époque où des évangélistes guérisseurs organisaient des réunions de guérison et de miracles dans notre pays et dans de nombreuses autres nations. C'était une époque étonnante, une époque d'inspiration. Toutes sortes de maladies ont été guéries, même des maladies incurables pour l'homme ont été guéries par la puissance de Dieu. Les ministres bien connus de cette époque étaient A.A. Allen, William Branham, Jack Coe, Kathryn Kuhlman, Oral Roberts et bien d'autres encore.

Lorsque j'étais enfant, mon père a également commencé à être utilisé dans le ministère de guérison, en dirigeant des services de guérison. Mon frère Dutch et moi-même travaillions régulièrement aux autels, et nous avons vu la puissance de Dieu se manifester à chaque fois. J'ai vu de mes propres yeux de nombreux miracles se produire, notamment la guérison de maladies incurables, des yeux aveugles ouverts et des oreilles sourdes rétablies. J'ai également vu un homme, infirme et tordu dans un fauteuil roulant, se détendre et son corps complètement réaligné et restauré.

Au fil des ans, j'ai reçu de nombreuses paroles prophétiques concernant la restitution de l'héritage de guérison et de miracle de mon enfance, et je crois que le Saint-Esprit est en train d'accélérer cette mission. Il est temps que des événements surnaturels se produisent sur la terre, comme on l'a vu dans les Écritures. Des miracles notables vont maintenant contribuer à changer l'histoire, comme on l'a vu dans le livre des Actes des Apôtres. La volonté de Dieu est de guérir.

Nous entrons dans des jours où des miracles notables s'accéléreront à travers les Ekklesias du Royaume. Ils se répandront dans les villes, les régions, les Etats et les nations. Il est temps de croire que la puissance surnaturelle du Dieu vivant va entrer dans nos églises. Croyez aux possibilités de Dieu. Croyez que l'action de Dieu commencera à être manifestée tout autour de nous. Croyez aux manifestations de Dieu. Croyez en des signes, des prodiges, des miracles et des milliers et des milliers de guérisons.

À la lumière de ces récentes paroles et visions que j'ai reçues, le Saint-Esprit m'a incité à prier pour des guérisons et des miracles assez souvent. Un jour, j'ai demandé au Seigneur de me donner une compréhension prophétique de ces rêves et visions et Il m'a donné un rêve très singulier et un mot qui se rapporte à des miracles notables.

Dans ce rêve

Je me trouvais dans une très grande salle avec ce qui semblait être une centaine de personnes. Toutes les tranches d'âge étaient représentées, depuis les jeunes enfants jusqu'aux personnes âgées. Je pouvais voir chaque personne très clairement. J'ai regardé d'un côté et j'ai vu un aveugle debout, tenant une canne blanche. J'ai regardé autour de la pièce et j'ai vu des personnes qui étaient manifestement sourdes parce qu'elles utilisaient le langage des signes. J'ai vu d'autres personnes avec des plaies sur tout le corps. Les plaies semblaient infectées et je savais qu'il s'agissait d'une maladie de peau ou d'un cancer. J'en ai vu d'autres qui étaient extrêmement malades et qui en étaient aux derniers stades d'une maladie mortelle. J'ai vu des personnes qui semblaient avoir été victimes d'un accident vasculaire cérébral. Ces personnes étaient paralysées et traînaient la jambe ou ne pouvaient pas se servir d'un bras. J'en ai vu d'autres en fauteuil roulant.

J'avais l'impression d'être dans une infirmerie avec des personnes souffrant de toutes sortes de maladies. Je pouvais voir le regard creux dans leurs yeux, la peur et le désespoir qui se lisait sur leurs visages. Je me souviens que dans ce rêve, je me sentais si mal et si triste pour eux que je voulais sortir de la pièce parce que je ne voulais pas qu'ils me voient pleurer. Je ne voulais pas que cela tourne autour de moi.

À ce moment du rêve, j'ai su que je devais traverser le couloir pour me rendre dans une pièce de l'autre côté. Lorsque je suis entrée dans cette pièce, il y avait également une centaine de

personnes à l'intérieur. Cependant, ces personnes étaient complètement différentes des autres. Elles étaient heureuses, joyeuses, rieuses et en pleine forme. Elles étaient énergiques, pleines de vie et interagissaient les unes avec les autres. J'ai évidemment remarqué le contraste entre les deux salles. Je suis resté là un moment et un homme que je n'avais jamais rencontré auparavant s'est approché de moi, mais je l'ai immédiatement reconnu.

(Il s'agissait de T.L. Osborn, qui est maintenant au ciel. Il était l'un des célèbres évangélistes spécialisés dans la guérison et les miracles à l'époque du "Mouvement de la Voix de la Guérison". J'ai vu des vidéos de ses croisades de guérison où des douzaines de fauteuils roulants et de béquilles étaient déposés devant l'autel. Des miracles notables se sont produits grâce à ce grand homme).

Le rêve s'est poursuivi : *Il s'est approché de moi avec une autre personne. T.L. Osborn m'a demandé si je reconnaissais l'autre homme. J'ai répondu : "Non, monsieur, je ne crois pas."* *Ensuite, il a fait venir quelqu'un d'autre vers moi et m'a demandé si je le reconnaissais. J'ai répondu à nouveau : "Non, Dr Osborn, je ne pense pas le connaître."* Il a continué à m'amener des gens et à me demander si je les connaissais, et j'ai continué à répondre que non. Le Dr Osborn m'a alors adressé son large sourire et m'a demandé de regarder chaque personne de très près. Je l'ai fait, mais j'ai répété que je ne les reconnaissais pas. Il m'a alors dit : "Vous étiez juste dans la pièce de l'autre côté du couloir avec ces mêmes personnes". Il a désigné une personne et a dit : "C'est celle qui avait des plaies sur tout le corps et dont une partie du visage était défigurée.

Il a fait un geste vers une autre personne et a dit : "C'est cette personne qui était dans le fauteuil roulant contre le mur." Il a continué en désignant d'autres personnes : "Celle-ci était la victime d'un accident vasculaire cérébral qui ne pouvait pas bouger son bras. Ces personnes étaient celles qui étaient en phase terminale d'un cancer et qui pouvaient à peine se tenir debout. Et vous vous souvenez de cet homme ? Il a dit qu'il était l'aveugle à la canne blanche. Voici les enfants que vous avez vus, qui étaient si malades et souffraient tellement qu'ils pouvaient à peine bouger, et encore moins essayer de jouer".

L'une après l'autre, il a commencé à me présenter ces personnes en si bonne santé et si transformées que je n'ai pas réalisé qu'il s'agissait des mêmes personnes que j'avais vues de l'autre côté du couloir dans des conditions désespérées. Le Dr Osborn m'a alors demandé si je savais dans quelle pièce je me trouvais. Je lui ai répondu : "Non, je voulais juste quitter l'autre pièce, alors je suis entré dans celle-ci". Il m'a souri à nouveau et m'a dit : "C'est la salle de guérison de l'alliance". Il m'a montré un panneau sur le mur qui disait : "C'est par Ses meurtrissures que nous avons été guéris." (1 Pierre 2:24) Fin du rêve.

Nous sommes maintenant dans une saison de grands miracles notables. Le Roi Jésus S'avance sur le devant de la scène, avec Son Ekklesia à Ses côtés, pour magnifier Sa magnifique alliance

de guérison. Il est allé au poteau de fouet, a pris des coups sur Son dos, et a acheté un droit d'alliance à notre guérison. Le Saint-Esprit nous dit clairement qu'il est temps d'entrer dans le domaine de la guérison miraculeuse et de croire en des miracles notables.

Priez avec moi :

Père céleste, active le don de l'accomplissement des miracles et le don de la guérison dans le monde entier au nom de Jésus. Nous décrétons que le Roi se lève pour déclencher des miracles notables. Envoie les guérisons et les miracles à travers les 50 Etats et autour de la terre. Fais-les entrer dans nos foyers. Fais-les entrer dans nos familles. Montre-nous à quel point Tu es grand et immense. Saint-Esprit, répands la puissance du ciel pour activer les miracles parmi nous. Nous sommes d'accord avec le plan du ciel. Nous croyons que, quel que soit le besoin, Tu peux T'en occuper. Envoie Ta puissance de guérison au nom de Jésus, Amen.

Notre Décret :

Toutes les paroles, visions, rêves et prophéties accompliront leur mission concernant la puissance de guérison de Dieu dans le royaume terrestre ! L'onction du brise-glace s'élève et nous verrons des miracles, des signes et des prodiges notables se manifester.

L'article d'aujourd'hui a été rédigé par Tim Sheets. Vous pouvez en savoir plus sur Tim en consultant le site TimSheets.org.

[Lien vers les articles originaux en anglais](#)

Tous les messages de Dutch Sheets Ministries (DSM) et Give Him Fifteen™ sont fournis par DSM en anglais uniquement. DSM apprécie les généreux efforts bénévoles des traducteurs à travers le monde pour partager ces messages, mais DSM n'est pas en mesure de réviser ces traductions. Le texte ci-dessus en français est une traduction de bonne foi réalisée sous la responsabilité de l'Association SHAMAYIM, représentée par Jimmy et Ardoine Balazi.